
COMPTE-RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE 

 du 18 Février 2023 

 

Le Président remercie les  147 adhérents de leur présence à cette Assemblée Générale.  

Il présente les excuses de Madame le Maire qui ne peut être présente et ouvre la séance. 

 

RAPPORT MORAL : 

 Il rappelle que l’on est sur la saison 2021-2022. Si l’année précédente les effectifs 

avaient diminué à cause du Covid (184 inscrits), cette année nous avons enregistré 250 

adhésions, une augmentation qui a continué en 2022-2023 puisque, à ce jour, nous en 

sommes à 260. 

En 2021-2022, de nouveaux ateliers ont été mis en place : il s’agit de l’Anglais animé par 

Maryse et de l’Espagnol animé par Michel. Ces 2 sections ont été remplies immédiatement.  

Par contre la section vélo a été mises »en sommeil » faute d’animateur. Il est fait appel à 

candidature pour mener cette activité. 

Puis il demande à chaque responsable de groupe de présenter leur 

 

RAPPORT d’ACTIVITE  

RANDONNEE  

Philippe GUIBERTEAU : responsable des randonnées du vendredi qui se font à la 

journée avec repas tiré du sac.                                                                                         

« Les sorties ont lieu dans l’arrière-pays, à 3/4 d’heure / 1 heure 15 maxi  de 

route, et ce, en covoiturage.                                                                                                         

Les randonnées varient de 10 à 14/15 km de marche avec des dénivelés allant de 

350 à 400m, jusqu’à 650 m. Durant la saison 2021/2022, 35 sorties ont été faites 

avec, en moyenne, entre 14 et 18 participants avec un minimum de 7/8 personnes 

et un maximum de 24 personnes. L’ambiance est toujours très sympa et conviviale,  

En fin de saison un voyage « rando-tourisme » est organisé, avec Sud Evasion, pour 

une semaine. En Mai 2022, un groupe de 20 participants est allé en Italie, aux 

« Cinque terra ».  En juin 2023 48 inscrits partiront découvrir la Bretagne. » 

Michel RUIZ : responsable des sorties du mardi (Rendez-vous le mardi à 13h30 

devant le stade) 

Ces sorties permettent de découvrir le moyen pays et ses beaux villages. Les circuits 

se situent à environ 35 minutes de Portiragnes ; les déplacements se font en 

covoiturage. Ces randos font en moyenne entre 9 et 10 km avec des dénivelés de 100 

à 200 m et durent environ 2h30 à 3h. 



Un autre groupe « Oxygénation » permet aux personnes qui ne peuvent pas trop 

marcher de faire une rando plus facile que la rando classique avec des parcours plats 

de 6 à 7 km autour de Portiragnes. 

Des moments de convivialité sont organisés, avec le groupe du vendredi -                                                                                                                            

- les châtaignes et le vin nouveau en Novembre                                                              

- la galette des rois sur les bords de l’étang de Thau après la rando à Marseillan                     

- le repas de fin de saison à la Gambille, près du canal. 

 Ambiance toujours très sympathique où la bonne humeur est toujours au rendez-

vous. 

 

POTERIE « Récréa’terre » - Nathalie SEITZ  

La poterie a accueilli des groupes d’élèves pour des cours en périscolaire, 2 

groupes pendant 6 semaines.                                                                                                

Récréa’terre a participé                                                                                                         

- au concours à Frontignan et a remporté les 1er et 2ème prix.                                                                                                                         

- au téléthon en offrant des réalisations pour les lots de la tombola organisée par  

Portiragnes Loisirs lors du loto au profit du téléthon.                                                    

- au marché de Noël                                                                                                               

- au concours et à l’exposition à la plage ; là encore la poterie de Portiragnes  

Loisirs a remporté les deux premiers prix. 

 

ANGLAIS – Maryse RIOPEL 

Les cours d’Anglais sont dispensés le mardi de 10h30 à 11h30. Il y a une douzaine 

de participants. Le groupe est très hétérogène (allant du parfait débutant au plus 

confirmé). Le groupe est très assidu. Des progrès certains et gratifiants qui 

furent récompensés par un voyage de 4 jours à Londres fin Mars 2022 contribuant 

à affirmer la cohésion du groupe.                                                                                        

Cette année un voyage de 5 jours à Dublin est programmé.  

 

ESPAGNOL – Michel RUIZ 

En 2021/2022 il y a eu 12 inscrits – limite si l’on veut apprendre correctement. 2 

ont abandonné en cours d’année.                                                                                            

Au programme : prononciation, alphabet, beaucoup de grammaire et aussi du 

vocabulaire. Il n’y a pas eu de voyage mais les élèves ont partagé un repas qu’ils ont 

réalisé en suivant la recette (en espagnol) du « cocido ».                                                     

Cette année un voyage de 4 ou 5 jours à Saragosse est prévu. 

 

 

 

 



Marche Aquatique Côtière - MAC – « Les Marsouins » Chantal GUIBERTEAU 

« Contrairement aux 2 années précédentes difficiles à cause des restrictions 

COVID, l’année 2021/2022 s’est avérée très dynamique pour les adhérents de la  

Marche Aquatique avec 78 inscrits encadrés par Chantal et 6 responsables.  Par 

mesure de sécurité, les sorties sont annulées en cas de forte houle. Patrick, depuis 

son balcon en front de mer, confirme (ou pas)  les prévisions de la météo marine….                                      

Depuis la plage, d’anciens marsouins surnommés les Pingouins assurent une sécurité 

en cas de besoins téléphoniques ou autres. Fin avril /début Mai, le groupe a dû 

abandonner les locaux de la gendarmerie mis à sa disposition par la mairie pour 

permettre l’hébergement de familles ukrainiennes. Il commençait à faire beau et 

le lieu de rendez-vous a été déplacé sur le parking de la plage du Bosquet avec 

habillage et déshabillage à l’arrière des voitures.                                                                                                                                         

Des moments de convivialité sont souvent organisés. «                                                                                                                                            

 

TOCK – Simone LAPIERRE 

Henri présente les excuses de Simone, absente pour raison de santé et passe la 

parole à Sylviane Simon. 

Le Tock est un jeu de dadas canadien qui se joue non avec des dés mais avec des 

cartes. C’est un jeu de stratégie. Les joueurs se rencontrent tous les lundis, à la 

salle du porche, de 18h à 20h (environ). Des soirées où l’on s’amuse beaucoup.                                                       

L’effectif était de 21 en 2021/2022, il est de 23 cette année. 

  

GYM, PILATES et YOGA - Marie-José TEISSEDRE  

« En ce qui concerne la gym et le pilates, après les aléas de l’année Covid et le 

départ de Vincente, nous avons dû nous restructurer et faire appel à de nouveaux 

intervenants. Nous avons approché Sandrine qui a accepté les heures de Gym et 

Pilates seulement le jeudi. Le lundi, Muriel a gentiment accepté de nous venir en 

aide. Tous ces changements n’ont pas affecté le noyau assidu qui a continué à 

pratiquer en s’adaptant aux différentes méthodes d’enseignement. Les cours sont 

adaptés à chacun en fonction de ses capacités et de ses contraintes. Sandrine 

veille à la bonne posture, le tout avec humour et bonne humeur.                                                                                                                                 

Pour le yoga, Caroline enseigne un Hatha Yoga, le yoga du bien être dans son corps 

et dans son esprit. » 

 

 

 

 

 

 

 



TRAVAUX d’AIGUILLES  - Michèle CHAULOT 

« La section travaux d’aiguilles se réunit chaque mercredi après midi dans la salle 

du porche. Des travaux de couture et de tricots ainsi que divers travaux créatifs 

sont réalisés, chacune apportant son savoir faire.                                                                    

Pour Canalissimo les couturières ont participé à la création de 1600 drapeaux qui 

ont décoré les rues du village. Beaucoup de travaux personnels (écharpes, bonnets, 

chaussons, couvertures…) ont servi à remplir les boîtes de Noël remises à 

l’association « Tous pour un ». 23 boîtes, sur les 64 collectées au village, ont été 

fournies par notre club. Elles ont été distribuées aux plus démunis à l’occasion des 

fêtes de Noël.                                                                                                                       

Une sortie au salon créatif de Montpellier a été organisée.                                                   

Des après-midis « portes ouvertes » ont eu lieu les mercredis de novembre et 

décembre. 5 personnes ont rejoint les 11 adhérentes de 2021/2022.                                                                                                  

Des repas de fin d’année et de fin de saison ont été organisés en Décembre et en 

juin. » 

 

COUNTRY  « Happy Country Club » -  Roger RAFFIN  

Les cours sont pratiqués le jeudi soir de 18h à 20h, à la salle des associations,  

avec deux niveaux : débutants et confirmés.                                                                       

Le groupe a participé à la fête des voisins à la plage, à une réunion des Bakers de 

Vias.                                                                                                                                      

Le repas de fin de saison a eu lieu, fin juin, au Ranch Western à Murviel les 

Béziers. Le club de Thézan s’était joint à « l’Happy Country Club ». Une soixantaine 

de danseurs ont participé à cette soirée.                                                                               

La bonne ambiance  et la convivialité du club sont très appréciées : les villages 

voisins viennent s’inscrire.                                                                                                            

Le 15 Avril aura lieu un bal à la salle Jean Ferrat avec un chanteur de country 

Portiragnais. Les affiches sont en cours de réalisation. 

 

 

Le président reprend la parole.                                                                                                                         

Il précise que sur les 250 adhérents 2021/2022 de Portiragnes Loisirs,  147 sont des 

Portiragnais – soit 58,8%. Les autres viennent des alentours – Béziers, Villeneuve, Cers, 

Sauvian, Vias mais aussi de plus loin – Cessenon, Gruissan, Lamalou, Puisserguier,…. 

 

Il propose de procéder au vote pour l’adoption du rapport moral. 

Contre : 0   Abstention : 0   

Ce rapport est donc adopté à l’unanimité 

 

Henri remercie l’assemblée et passe la parole à Nicole ANDRINO pour la présentation du  

 



RAPPORT FINANCIER 

Avant de commencer, la trésorière signale qu’à cause de ses impératifs médicaux                   

l’ assemblée générale a lieu tardivement et elle présente ses excuses. 

 

Le Bilan, le compte de résultat général ainsi que ceux par activité, ont été distribués.   

 Elle commente le compte de résultat général 2021-2022 et insiste sur les dépenses plus 

importantes : 

C/60631 : petit équipement : essentiellement du petit matériel pour la poterie, les 

travaux d’aiguilles et aussi pour les services communs. 

C/6068 : Fournitures diverses : principalement émail, peinture et argile pour la 

poterie  ainsi que les bons d’achats pour le loto du téléthon. 

C/616 : Assurances : Contrat avec la MAIF  

C/622 : Prestations : ce sont les factures d’intervenants auto-entrepreneurs de la 

gym et du pilates. 

C/6257 : réception : il s’agit du repas de l’AG 2020/2021, du repas de fin de saison 

aux arènes, du repas du téléthon et du repas du vernissage de l’exposition et du 

concours de la poterie. 

C/641 :  Rémunération du personnel  : Prof de yoga (salariée) 

C/645 : Charges de SS et de Prévoyances : ce sont les charges patronales sur les 

salaires de la prof de yoga. 

 

Pour les recettes  

C/7080 : Recettes diverses : Country : Prestations-démos ;  Poterie : ventes lors 

du concours et du marché de Noël + remboursement par la mairie des fournitures 

pour les cours aux enfants ; Téléthon : loto, repas, triathlon du cœur. 

C/740 : subvention de la mairie : 1ère partie.  

 C/7560 : cartes d’adhésion pour la saison 2021-2022. 

C/7561 : Inscriptions  aux activités pour la saison 2021-2022. 

C/760  : Produits financiers : Intérêts livret A 

C/771 : Recettes exceptionnelles : En 2020/2021 en raison de la pandémie les 

activités n’ont pas fonctionné toute l’année, aussi les inscriptions ont été reportées 

en totalité sur 2021/2022. Des adhérents n’ont pas repris leur activité, leur 

remise est donc acquise à l’association et inscrite à ce compte. 

 

  



 Le résultat 2021-2022 fait apparaître un excédent de 511 Euros. 

 

Suite à cette présentation, le président procède au vote 

 Contre : 0   Abstention : 0   

Le rapport financier est donc adopté à l’unanimité. La trésorière remercie l’assemblée. 

 

 

Le Président rappelle que selon les statuts nous devons procéder au 

 

RENOUVELLEMENT de MEMBRES du Conseil d’Administration : 

Selon les statuts, 1/3 des membres - soit 5 - doit être renouvelé chaque année. 

Les 5 sortants sont : Henri BIENVENU, Chantal GUIBERTEAU, Roger RAFFIN,                 

Marie-José TEISSEDRE et Françoise WILQUIN-DURA. 

Tous se représentent ; il n’y a eu aucune autre candidature.  

Il est donc procédé au vote à main levée : ces 5 membres sont réélus à l’unanimité. 

Le Président annonce une suspension de séance pendant laquelle le Comité directeur sera 

désigné. 

A la reprise de séance, il présente donc les membres du bureau : 

Henri Bienvenu : Président ; Michel Ruiz et Philippe Guiberteau : vices présidents       

Nicole Andrino : Trésorière ; Sylviane Simon : Secrétaire et trésorière adjointe ; 

Françoise Wilquin-Dura : secrétaire adjointe. 

 

BUDGET PREVISIONNEL :  

Le Président présente le budget prévisionnel 2022-2023.                                                                                  

Il est prévu de programmer un recyclage secourisme pour la rando et la MAC.                              

Les sections feront leur demande d’investissement. 

 

Avant la levée de séance, il signale que, comme l’ont dit les responsables d’activité, la 

convivialité et la bonne humeur règnent au sein de Portiragnes Loisirs. Il faut continuer 

dans ce sens. 

 

Aucune question n’étant posée, il lève la séance et invite tous les participants à participer 

à l’apéritif dinatoire. 

                  


